

Solicitud para que José Blanco interceda en la recuperación de las torres de Arneiro

9/2/2009

www.EA1DDO.es

Valoración (1 votos)



Las torres de Arneiro se vinieron abajo en el fin de semana en que el **Klaus** pasó por la comarca de Terra Chá y por buena parte de Galicia. Mientras instituciones municipales y vecinos intentan evaluar daños y lograr alguna compensación económica, la caída de las torres, consideradas uno de los principales símbolos de la comarca y un buen ejemplo de patrimonio industrial, dio paso a acciones de pillaje. A la torre situada en Momán le faltaban la semana pasada barras de acero de su parte inferior.

Sin embargo, hay también acciones y gestos encaminados a lograr su protección e incluso su recuperación. A ese apartado corresponden iniciativas como la de un vecino de Lugo con raíces familiares en la comarca chairega, Jesús Díaz, que aprovechó ayer la estancia en Lugo del vicesecretario general del PSOE, José Blanco, para exponerle la situación y plantearle su intervención.

Díaz explicó que había entregado a personas del entorno del dirigente socialista un dossier que recoge tanto la situación creada como la importancia que las torres -situadas en las parroquias de Momán y de Arneiro, pertenecientes a Cospeito- tuvieron en las telecomunicaciones y en la historia reciente de la zona.

Usos variados

La idea de que las torres son entre otras cosas una muestra de patrimonio contemporáneo fue una de las ideas subrayadas por Díaz tras el encuentro de ayer. Incluso manifestó que la caída había estimulado la curiosidad de algunos por conocer más detalles de unas construcciones cuyo funcionamiento tuvo no pocas repercusiones: las levantó el ejército alemán, que además construyó en aquellos años el aeródromo de Rozas; las usó también Inglaterra, y se incorporaron a labores de control de tráfico aéreo comercial una vez acabada la Segunda Guerra Mundial.

Díaz dejó abierta la posibilidad de que las torres pudiesen recuperarse. «Todo é querer», dijo, aunque aceptando que el coste sería mayor que el de una reparación que se llevase a cabo sin una caída como la del mes pasado. También aseguró estar convencido de que una petición de apoyo como la cursada ayer suscitaba apoyo y comprensión en muchos.

Noticias + vistas

Vídeos

Álbumes

1. El hijo de Lendoiro se está construyendo un inmueble tasado en 1,6 millones
2. Suspenden la búsqueda de los cuatro piragüistas desaparecidos
3. España baila a Bélgica en un entregado Riazor
4. La costa de Lugo sufre la crisis del ladrillo con unos 3.000 pisos vacíos
5. El PP, cansado de homenajes a Camps

AHORA EN PORTADA DE LAVOZ.ES

- Sigue el tiempo apacible y caluroso
- Zapatero asegura que reforzará las políticas sociales pese a la crisis
- Nadal avanza con renglones torcidos hasta octavos
- Cunego gana y Evans se viste de oro
- El oro aguarda a la selección española
- Las familias gallegas se gastarán casi 450 euros por niño en la vuelta al cole
- El pico de gripe A en el hemisferio sur es más leve de lo esperado
- Identificados tres nuevos genes relacionados con el alzhéimer
- Rossi gana en Misano por delante de Lorenzo y Pedrosa